

2年生学年だより

大阪市立築港中学校
46期生 学年だより
2023.11.24
第20号

海遊館実習

11月16日(木)

前日に急遽実施が危ぶまれたバックヤードツアーでしたが、無事開催となり、海遊館の表側だけでなく、裏側からも楽しむことができました。バックヤードでは、水槽の真上から案内の方の説明を聞き、赤ちゃんの魚たちが群れになじめるようにと練習をしている囲いの水槽ものぞくことができました。晴天に恵まれたこの日、外で友だちと食べるお弁当はとてもおいしそうでした。



今後の予定

11月25日(土) 防災訓練(午前中)

27日(月) 代休

29日(水) 期末テスト

①英語②国語③技術家庭

30日(木) 期末テスト

①数学②理科③総合

12月1日(金) 期末テスト

①社会②保健体育③音楽

4日(月) ①道徳

12月11日(月)~15日(金)

朝読書週間

14日(木) 車いすバスケット(午後)

15日(金)~20日(水)

2学期末懇談会

21日(木) ①英語②数学

③大清掃④学活

⑤終業式

★3学期始業式…1月9日(火)



海遊館実習の感想(抜粋)

- ・イトマキエイが日本で海遊館にしかいないことや、ジンベエザメの体重や全長を知ることができました。
- ・なかなか入ることができないバックヤードの中に入り、上から見た魚がかわいかったです。特にカイくんとユウちゃんがかわいかったです。
- ・バックヤードでは普段見られないような景色を見られましたが、特にジンベエザメは横から見たほうが大きさを実感できました。
- ・館内見学ではすごくかわいくて自由に動いている生き物たちを見られてよかったです。思い出に残る1日になりました。
- ・バックヤードでは、ジンベエザメの名前と見分け方を教えてもらいました。イトマキエイを見られてうれしかったです。
- ・久しぶりの海遊館で楽しかったです。また行きたいです。
- ・実際に目の前にいるかのように魚を見ることができて楽しかったです。
- ・バックヤードでは貴重な体験ができました。
- ・バックヤードでのクイズや解説がとてもわかりやすかったです。ペンギンが一番かわいかったです。
- ・自分が見た中ではゴマファザラシがかわいかったです。